Deux concours de bourses accessibles aux étudiants du Collège

ÉDUCATION. Outre les bourses offertes par la Fondation du Collège de Valleyfield, les étudiants nouvellement inscrits à la session d'automne 2019 de l'établissement peuvent également mettre la main sur des bourses d'études individuelles pouvant atteindre jusqu'à 1700\$

Deux concours de bourses sont effectivement offerts dans 5 des 12 programmes techniques offerts au Collège de Valleyfield. C'est un total de près de 40 000\$ qui sera disponible pour les étudiants nouvellement inscrits en Soins infirmiers, en Techniques de laboratoire, profil chimie analytique, en Techniques de génie mécanique, en Techniques de l'informatique ou en Technologie de l'électronique industrielle, aux sessions d'automne 2019 et d'hiver 2020.

Pour être éligibles à ces concours, les étudiants n'ont qu'à confirmer leur inscription à l'un des programmes d'études précédents et à rencontrer les différents critères de sélection définis pour chaque bourse; il n'y a aucun formulaire à remplir.



Dans un premier temps, on retrouve les bourses de promotion des programmes de formation menant à des professions priorisées par la Commission des partenaires du marché du travail (CPMT) du



Photo Journal Saint-François Archive

Québec pour l'année scolaire 2019-2020. Ces bourses, pouvant atteindre 1700 \$ par étudiant, ont pour objectif d'inciter les étudiants à choisir un parcours scolaire qui les mènera vers un des métiers où l'on

connaît actuellement des pénuries de main-d'œuvre.

Les programmes ciblés par le CPMT sont ceux de Soins infirmiers (2 bourses), Technologie de l'électronique industrielle

(3 bourses), Techniques de génie mécanique (3 bourses) et Techniques de l'informatique (2 bourses).

BOURSES COLVAL-STGM

La seconde opportunité de bourses est une création originale du Collège, grâce à un soutien financier du gouvernement offert aux Cégeps visant à accroître le nombre de diplômés dans le domaine des sciences et technologies, du génie et des mathématiques (STGM).

Dès l'automne 2019, le Collège de Valleyfield remettra 20 bourses de 1000 \$, à raison de 5 bourses par programme, aux étudiants nouvellement inscrits à l'un des diplômes d'études collégiales (DEC) suivants: Techniques de laboratoire, profil chimie analytique, Technologie de l'électronique industrielle, Techniques de génie mécanique, Techniques de l'informatique.

Ces bourses seront remises à des étudiants qui répondront aux différents critères de sélection traitant de persévérance scolaire, rendement scolaire et engagement dans les études. Le protocole prévoit des versements de 500\$ chacun après la 1re et la 3e session d'études réussies sous certaines conditions.

Pour plus d'information sur ces deux concours de bourses d'études offerts au Cégep de Valleyfield: 450 373-9441, poste 253. (M.P.)



Une équipe de professionnels à votre écoute depuis plus de 50 ans

🖪 / Clinique auditive Laniel

Beauharnois

33. rue Richardsor

450 371-6612

Huntingdon

450 371-6612

Vaudreuil-Dorion

450 455-2525

3031, boul. de la Gare, suite 102

Salaberry-de-Valleyfield

CLINIQUEAUDITIVELANIEL.CA

450 371-6612

CEZinc

Le 22 avril et tous les jours!

Le Jour de la Terre a fêté ses 49 ans ce lundi 22 avril 2019. L'événement est célébré depuis 1995 au Québec. Le fondateur de cette action voulait encourager les communautés et les étudiants à imaginer des projets afin de préserver la biodiversité. Ce jour vise à sensibiliser les citoyens à leur milieu et aux effets des enjeux environnementaux et aux conséquences des changements climatiques.

Les espèces dépendent les unes des autres pour survivre. Cela veut dire que lorsqu'une espèce est menacée ou en voie de disparition, la survie des autres espèces qui en dépendent est aussi mise en péril. La biodiversité nous fournit les conditions favorables à la vie sur la Terre. Nous bénéficions de ses différents bienfaits et services comme le filtrage de l'eau, les produits consommés lors des repas issus de la biodiversité, l'ensemble de vos vêtements provenant de la biodiversité, etc.

La préservation de la biodiversité nécessite l'implication de chacun de nous à tous les jours. Chaque petit geste compte.

Le fleuve Saint-Laurent fait partie de cette belle terre. Il faut se rappeler que la terre est recouverte de 70 % d'eau. Presque 9 % de la superficie du Canada est couverte d'eau douce. Le Québec dispose de 3 % des réserves mondiales renouvelables en eau douce.

Le mandat du Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) du Haut Saint-Laurent est de protéger le fleuve Saint-Laurent. Le programme ZIP vise à promouvoir une meilleure connaissance de l'environnement fluvial en vue de favoriser la réalisation d'initiatives locales en matière de protection, de restauration, de conservation et de mise en valeur des usages et des ressources du Saint-Laurent, dans une perspective de développement durable.

Le Comité ZIP du Haut Saint-Laurent, a reçu dernièrement un financement du Fonds d'action Saint-Laurent (FASL) afin de réaliser des projets pour mettre en valeur la richesse de la biodiversité présente dans la région et sensibiliser les citoyens.

De plus, le Comité ZIP tiendra sa 14e édition des activités estivales dont une croisière avec cocktail, animée par le Musée québécois d'archéologie Pointe du Buisson, sur le lac Saint-Louis le 20 septembre 2019. Le départ s'effectuera à la marina de Beauharnois. Le prix du billet est de 65\$ par personne. Pour réservation, vous pouvez appeler au (450) 371-2492. Une invitation à ces activités est lancée à tous les citoyens sur le territoire du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent. Les fonds amassés lors des activités estivales seront réinvestis dans des projets de protection ou de mise en valeur du fleuve Saint-Laurent dans la région. Ces fonds permettront à l'organisme de continuer à faire rayonner le fleuve autant au niveau écologique qu'au niveau touristique et nautique.